

TRASCENDIÓ

Que todo está listo para que este domingo **Claudia Sheinbaum** se registre como precandidata presidencial única de Morena-PVEM-PT, ya aparentemente saldado sin mayores consecuencias el episodio **Marcelo Ebrard**, pero conforme pasan los días se vuelve más complejo analizar los acuerdos para repartir candidaturas. Ayer por la tarde, por ejemplo, el verde **Arturo Escobar** tuvo una reunión con la secretaria general morenista, **Citlalli Hernández**, para ese y otros temas, y no faltó la *youtuber* que fue a abogar por un hueso, mientras que los primos poblanos **Ignacio Mier**, diputado, y **Alejandro Armenta**, virtual candidato a gobernador, ya hicieron las paces después de la escaramuza del viernes pasado por los resultados de las encuestas. Bueno.

Que **Tiny Kox**, presidente de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, visitó ayer el Senado a instancias de la lideresa cameral, **Ana Lilia Rivera**, con el fin de que fuera testigo del avance democrático y del posicionamiento de las mujeres en los ámbitos gubernamental y legislativo de México. La invitación se le extendió durante la reciente gira de la tlaxcalteca por Dublín, Irlanda, para participar en la Conferencia Europea de Presidentes de Parlamentos 2023.

Que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación retomará hoy el análisis del proyecto que declara inelegible al magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Arturo Salinas**, como gobernador interino de Nuevo León, pues la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que encabeza **Norma Piña**, los deja en libertad de resolver en materia electoral. A ver si el nuevo pleno incompleto logra mayoría...

Que la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de Guerrero, **Leticia Mosso Hernández**, se propuso hacer caravana con sombrero inexistente y ayer, al votar contra una propuesta de acuerdo que apoyaba a los damnificados de Acapulco, dijo que desde hace “dos meses” dona “todo su sueldo” a las víctimas del huracán *Otis*, pese a que el letal huracán tocó tierra apenas hace tres semanas. —

